

1  
GRAL. ARNULFO GONZALEZ.-  
Apdo. # 2632.-  
MEXICO.-D.F.-  
-----

Marzo 10 de 1920.-

Sr. Gral. Don  
Alvaro Obregón.  
Donde se encuentre.

Mi muy estimado Jefe y fino amigo:

Aprovecho el viaje de nuestro correligionario y amigo el Sr. Teófilo Muñoz, que lleva para Ud. correspondencia del Centro Directivo Electoral de ésta y de algunos otros amigos, para enviar a Ud. la presente.

Por correspondencia que he recibido de Saltillo, me he enterado de que, al reorganizarse el Comité Directivo Local del Estado pro-Obregón durante la estancia de Ud. en dicha población fui designado Presidente de dicha Corporación, lo que estimo como innecesaria distinción. Al mismo tiempo, conocí la carta de Ud. para el Centro Directivo General, en que hace ver la necesidad de que cuanto antes me traslade yo al Estado de Coahuila, nuestro entusiasta correligionario y distinguido amigo el Dr. Hidalgo, también me habló en nombre de Ud. en igual sentido, créame que mi mayor satisfacción habría sido cumplir desde luego con los deseos e instrucciones de Ud., sobre todo para haber tenido el gusto de acompañarlo en su gira que actualmente hace por mi Estado, pero la falta de mi licencia ilimitada me ha impedido la realización de mis propósitos. A este respecto me permito hacer de su conocimiento que hablé con el Presidente el jueves ppdo. insistiendo en que me concediera mi licencia ilimitada con objeto de poder con toda libertad cumplir con los compromisos contraídos con el partido que se honra en postularlo a Ud. para Presidente de la República en el próximo periodo, se negó de manera terminante a obsequiar mis deseos no obstante que recordó que Ud. le había hablado ya de este asunto, en la primera ocasión que tenga el gusto de saludarlo le comunicaré las razones en que el Presidente fundó su negativa.

En vista de lo anterior me es imposible por ahora regresar a Coahuila, pues ni siquiera se me concede estar por allá en disponibilidad como me encuentro actualmente en ésta, esto que de todas veras lamento espero que no sea con perjuicio de los trabajos emprendidos en favor de la candidatura de Ud. en el Estado de Coahuila y le suplico tomarlo en cuenta y aconsejarme lo que considere mas prudente que haga

2  
Cral. A. Obregón.

# 2.

3/10/20.-

para conseguir mi libertad y al mismo tiempo le suplico dar sus instrucciones a los miembros que integran el Comité Local, a fin de que la imposibilidad que de momento tengo para ponerme al frente de la Presidencia del mismo, no sea motivo - que los desmoralice y mucho menos para que se desorganicen, pues considero que la visita de Ud. al Estado en esta época ha significado nada menos que la mejor inyección de entusiasmo y energías a los numerosos simpatizadores con que en él - cuenta, lo que los hará afrontar con entereza la hostilidad de que se les haga objeto y trabajar al mismo tiempo con toda actividad y empeño, ésto más necesario a medida que más se - acerca el día de las elecciones.

Por acá hemos continuado trabajando como siempre aunque con algunas dificultades por lo que respecta a la cuestión económica que Ud. conoce, circunstancia que me permite recomendar a Ud. de manera muy especial no descuidar en - Coahuila y si posible es aprovechar su estancia por allá para que de manera definitiva quede arreglada durante el tiempo que falta para la verificación de las elecciones.

Deseando que para la fecha se encuentre ya completamente bien de salud tanto Ud. como los demás miembros de su muy apreciable familia que supe también fueron víctimas de la gripa, a quienes habré de estimarle hacer presentes mis respetos y esperando que haya quedado Ud. satisfecho de la gira - que ha llevado a cabo por mi Estado y que mis paisanos le hayan dispensado todas las consideraciones que Ud. se merece, hago votos porque el más brillante éxito obtenga Ud. durante la democrática campaña que viene Ud. desarrollando.

En espera de sus respetables órdenes, quedo con la sincera estimación de siempre, su correligionario y amigo - que lo aprecia.